

Une vague de twits salue la journée de la Rébellion nationale de Cuba



La Havane, 26 julio, (RHC).- Des internautes cubains et d'autres latitudes ont fait déferler une véritable vague de twits à l'occasion de la journée de la Rébellion nationale, ce 26 juillet.

Les étiquettes #Cuba, #SanctiSpiritusEn26, #SiempreEs26 et #FidelEntreNosotros se sont placées dans les premières positions des réseaux sociaux. Les internautes ont fait circuler des messages saluant le 63e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada. Beaucoup d'autres félicitaient Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, pour ses 90 ans, dans les prochains jours.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101064-une-vague-de-twits-salue-la-journee-de-la-rebellion-nationale-de-cuba>



Radio Habana Cuba